

R. P. Ruelle a étudié le latin plusieurs années à la Mission de N. D. des Sept Douleurs (Rivière aux Epinettes, "Pine Creek") qui a aussi vu un autre étudiant, M. l'abbé Woodcutter, curé de Kaposvar, se préparer au sacerdoce dans ses murs. Il y a donc deux prêtres sortis de cette mission prédestinée.

Dans l'après-midi, 111 enfants et adultes ont reçu le sacrement de Confirmation, parmi lesquels un sauvage et des femmes déjà âgées. Une séance au pensionnat des RR. SS. de Notre Dame des Missions nous donna une haute idée de la culture intellectuelle et de la formation religieuse reçues dans cette Institution qui serait de plus en plus prospère si elle pouvait être développée.

RÉSUMÉ

Sept localités ont été visitées par Sa Grandeur Mgr l'Archevêque dans l'Assiniboia, en trois semaines. Il a fallu parcourir 330 milles en voiture et 1,500 milles en chemin de fer ; les distances d'une paroisse à l'autre sont considérables. L'anglais et le français sont parlés partout, excepté à Kaposvar où l'anglais, le hongrois et le polonais ont dû être parlé ; le R. M. Woodcutter a interprété Monseigneur pour le hongrois, et le R. M. Kostorz, Vicaire à Régina, a interprété Monseigneur en polonais. Le R. P. Perreault, Principal, a également interprété Monseigneur en sauteux dans sa Mission du Lac Croche.

JOSEPH PERISSET, Ecl.

Excursions

L'infatigable missionnaire-colonisateur, le R. P. Moïse Blais, O. M. I., nous annonce trois excursions. La première partira de Montréal le 4 de ce mois, la deuxième le 18, et la troisième le 4 de juillet.

DING ! DANG !

—M. Adélard Bellavance, clerc minoré, est toujours souffrant à l'hôpital de Saint-Boniface.